

MUSIKVIDEO: „INTEGRATION“ VON AL-GEAR

Der Song „Integration“ des Rap-Musikers Al-Gear besteht aus drei Teilen, die jeweils eine fiktive Person darstellen:

1. Ali, dem „Klischee-Migranten“, der sich weigert, sich zu integrieren,
2. Klaus Runkelmann, dem „Klischee-Neonazi“, der in seiner Wut jeden mit ausländischen Wurzeln für so jemanden wie den „Klischee-Migranten“ hält und
3. Abdel, der sowohl an Ali als auch an Klaus eine Botschaft zur Versöhnung bereithält.



Link zum Video:

<https://www.youtube.com/watch?v=kXfslzTUa0M>

Dauer: 4:30 Min.

Quellen:

Video: AbdelGear: Al-Gear - Integration (HD OFFICIAL VIDEO) (07.11.2012), Verfügbar unter: [youtube.com](https://www.youtube.com).

Songtext verfügbar unter: [genius.com](https://www.genius.com).

Text angelehnt an den Beitrag von SinaTheQueen, Verfügbar unter: [genius.com](https://www.genius.com).